

RAPPORT ANNUEL DU CHALET DU LIEN MONTAGNARD GENEVOIS

Rapport de l'exercice 2015-2016

Chères Amies, Chers Amis,

Les années se suivent et se ressemblent, dit-on. Sauf que celle qui vient de s'écouler n'a pas été tout à fait comme les autres. Elle a été marquée d'une tache indélébile, un drame qui nous touche de près. Notre ami Christian Schopfer a eu un terrible accident. Un de ceux que nous redoutons à chaque journée de travail. Il est tombé d'un toit. C'est pourquoi nous insistons à chaque fois sur la sécurité. C'est sûr que nous avons le sentiment de râbacher le b.a. ba, mais comme on peut le voir, il suffit d'une seconde d'inadvertance pour qu'une vie bascule. En tout cas, nous pensons beaucoup à Christian, lui souhaitons le meilleur et nous nous réjouissons de le retrouver parmi nous. Pour qu'il nous aide, comme il l'a toujours fait.

Et pour en venir aux travaux, justement, nous avons des rêves de transformation à grande échelle du rez-de-chaussée. Nous les avons revus à la baisse mais les améliorations se poursuivent. Le Câclon vivote au gré de son occupation. Cette année, par exemple, nous avons vu le retour des anciens (Richard Jacquemet et sa famille, qui n'était pas monté depuis une vingtaine d'années), et l'émergence des jeunes (Vincent Roux est monté à de nombreuses reprises et d'ailleurs, il a fait une annonce de présence pour les 15 et 16 octobre). Nous avons mis en place des casiers communs (projetés l'an dernier), contenant des produits de base pouvant servir à tous les occupants.

Au niveau des travaux, encore, je vous rappelle les journées de travail du prochain week-end. Au menu, sciage de bois, nettoyage, récurage, petits travaux de peinture extérieurs, ramonage, taille de haie. Quelques précisions. Notre voisin, Roger Roulet, qui nous fournissait en bois dur n'en produit plus. Du coup, nous en avons commandé 4 stères à un marchand sis au col de Châtillon. Il viendra livrer le bois samedi au parking, et Roger nous aidera à le monter au chalet avec son 4x4. Le bois nous revient plus cher (80 euros la stère) que le prix que nous faisait Roger ; et à ce prix, il convient d'ajouter le dédommagement que nous allons allouer à Roger. Et en ce qui concerne la haie, je signale que la série de noisetiers que nous avons plantés pour remplacer la haie que nous taillons à chaque journée de travail avec un certain plaisir, ont donné leur premières noisettes l'été dernier. On ne situe pas encore à la hauteur d'une haie, mais la pertinence d'un mur de noisetiers n'est donc plus à prouver... Par ailleurs, la tondeuse a rendu l'âme. Nous devons la remplacer. Et à ce sujet, nous envisageons également de remplacer la cuisinière, de la changer d'emplacement. Cela, bien sûr, dans le prolongement de la discussion sur le développement du rez-de-chaussée du Câclon.

Et je ne pourrai conclure sans évoquer le rendez-vous majeur de l'an prochain : les 80 ans de l'Association du Chalet, couplés avec les 110 ans du Lien Montagnard Genevois. Grande fête il y aura. Qu'on se le dise...

Et enfin, je remercie avec une chaleureuse reconnaissance toutes celles et tous ceux qui participent aux journées de travail, et à la vie du Câclon, que ce soit par leur présence ou par leurs conseils et suggestions. Chers Amies, Chers Amis, merci.»

Genève, le 6 Octobre 2016, Alfio di Guardo